

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Manusia telah di perintahkan oleh Allah Swt untuk tetap bersyukur dan taat kepadanya, agar selamat dari bencana apapun di dunia maupun di akhirat. Berdasarkan uraian di atas yang telah penulis kemukakan, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut : Dalam tafsiran Ṭhanṭāwi jauharī dan al-Alusī bahwa turunnya hujan adalah sebagai rezeki, sebagai rahmat, sebagai sumber kehidupan dari Allah Swt yang diturunkan kepada hambanya dari langit. Kemudian air hujan yang turun dari langit tersebut bisa digunakan untuk bertahan hidup seperti minum supaya tidak dehidrasi, untuk dipakai bersuci dari hadas, hadas besar maupun hadas kecil, dan untuk perkembangan hewan dan tumbuhan, menghimpun tanah yang gersang, karena tahun demi tahun musim saling berganti, dan sebuah rezeki yang tidak terhitung bagi seorang petani. Bahwa harus kita ketahui turunnya hujan itu terdapat proses yaitu awan dikumpulkan dengan aliran angin, lalu menjadikan awan tersebut suatu tumpukan seperti gunung. Setelah awan bergerak itu terkumpul, timbulah awan mendung atau awan hitam karena di awan tersebut terdapat air hujan yang akan turun ke bumi, dan setelah itu turunlah hujan dari celah-celah awan tersebut, terkadang juga dari langit turun segumpalan awan yang berukuran besar yang di dalamnya terdapat salju yang dijatuhkan ke bumi sesuai kehendak Allah Swt. Kemudian fenomena turunnya hujan biasanya dibarengi dengan terjadi fenomena petir, adanya fenomena petir ini kita dapat mengetahui bahwa maha besar Allah Swt dengan segala ciptaannya dan tiadaandingnya. Menjadikan kita harus taat kepada Allah Swt dan perintahnya, supaya kita tidak celaka seperti orang-orang kafir yang ketakutan ketika

petir tiba, dan semua hal itu merupakan kebesaran Allah yang harus kita syukuri.

B. Saran

Berdasarkan dari kesimpulan di atas dan guna untuk meningkatkan pengetahuan kita di bidang tafsir ilmi atau pengetahuan alam di masa mendatang, maka perlu kiranya diperbanyak kajian tentang kitab tafsir lainnya.

Dan kepada masyarakat khususnya umat muslim yang beriman kepada Allah Swt mensyukuri atas adanya turunnya hujan dan terjadinya petir kemudian tulisan ini banyak kekurangan dan kebenaran masih relatif, oleh karena itu penulis menyarankan untuk tidak berhenti mengkaji pemanahaman tentang fenomena hujan dan petir ini, serta memperbanyak referensi agar tercapainya kesempurnaan dan terakhir penulis menyarankan agar pemahaman tentang fenomena hujan dan petir ini tidak hanya di jadikan sebagai bahan bacaan maupun rujukan, melainkan supaya bisa di aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Supaya tidak meniru kehidupan orang-orang kafir yang tidak berpendirian.

